

ARP feiert ein rundes Firmenjubiläum

Kategorie: Banken Donnerstag, 01. September 2022 14:33



Die Schweizer Finanzboutique ARP feiert dieser Tage ihr 20-jähriges Bestehen. Für die Geschäftsentwicklung stösst ein weiterer Partner zum Team.

Die in Zürich ansässige Finanzboutique ARP wurde 2002 von **Rudolf Roth** gegründet. Sie gehörte von Beginn an zur Schweizer Aquila-Gruppe, die mit mehr als 80 Partnergesellschaften sowie eigener Depotbank knapp 20 Milliarden Franken an Privatkundenvermögen betreut.

Offene Türen für weitere Partner

Im September 2020 erhielt ARP als einer der ersten unabhängigen Vermögensverwalter in der Schweiz die Finma-Lizenz. Die Zürcher Finanzboutique verschrieb sich von Beginn an der integralen Vermögensverwaltung und fokussiert sich seither auf Privatkunden ab einem Vermögen von 1 Million Franken.

ARP feiert ein rundes Firmenjubiläum

Kategorie: Banken Donnerstag, 01. September 2022 14:33

Ausserdem ist ARP offen für unabhängige Vermögensverwalter sowie Relationship Manager, die sich pensionieren oder verändern möchten und einen starken Partner suchen, wie das Institut weiter mitteilte.

Personelle Zugänge

ARP hat Ambitionen in der Deutschschweiz und wächst nach eigenen Angaben kontinuierlich. So stiess im Herbst 2021 **Bente Roth** zum Team, nachdem sie vorher zwölf Jahre Geschäftsführerin der Firma All-in-Finanz in Zürich gewesen war.

Seit dem 1. März 2022 ist **Franzisco Javier Martin** als Senior Partner und Vermögensverwalter tätig. Er war zuvor über Jahre bei der Firma Marfinance als Gründungspartner tätig gewesen.

Und seit 1. September 2022 verstärkt mit **Alex Hacker** ein weiterer Senior Partner das Team, der vorher für Phanar Asset Management gearbeitet hatte.